

ABSTRAK

Mukhamad Fikri Mustofa (1530110073). “Etika Menuntut Ilmu Dalam Al-Qur’an Studi Penafsiran Al-Maraghi (Kajian Tafsir Maudhu’i).” Skripsi, Fakultas Ushuluddin, Program Studi Ilmu Al-Qur’an dan Tafsir (IQT) IAIN Kudus, 2021.

Penelitian pada skripsi ini di latar belakang oleh pentingnya etika atau tata krama dalam menuntut Ilmu, dengan demikian dalam mencari ilmu harus mengetahui pelajaran apa yang dicari dan siapa yang mengajarkannya. Salah satu mufassir yang menerangkan tentang etika menuntut ilmu dalam Al-Qur’an adalah Al-Maraghi, penafsirannya mudah dipahami sesuai dengan kebutuhan masyarakat.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1) Mengetahui ayat-ayat etika menuntut ilmu dalam Al-Qur’an, (2) Mengetahui penafsiran Al-Maraghi terhadap ayat-ayat etika menuntut ilmu dalam Al-Qur’an. Peneliti menggunakan jenis penelitian kepustakaan (*library research*) dengan pendekatan kualitatif. Adapun sumber data yang digunakan adalah data primer yaitu data yang diperoleh langsung dari Kitab Tafsir Al-Maraghi dan sumber data sekunder berupa buku bacaan, jurnal, dokumen-dokumen, dan skripsi-skripsi yang berhubungan dengan permasalahan yang ada. Data dikumpulkan melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Data yang terkumpul kemudian dianalisis menggunakan teknik analisis isi (*content analysis*).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Sabar, hal ini tercantum pada Q.S. Al-Kahfi ayat 66-69. Namun selain sabar, ada juga etika yang terdapat pada surat tersebut yaitu sikap ta’zim menghormati gurunya, tawadhu’, dan lapang dada dalam segala hal yang diperintahkan untuk kebaikan. (2) Bertanya pada orang yang lebih mengetahui, ini dijelaskan dalam Q.S. An-Nahl ayat 43-44, setiap murid yang mencari ilmu sebaiknya menanyakan apa yang tidak diketahui kepada orang yang lebih mengetahui (3) Berlapang-lapang dalam majelis ilmu, hal ini tercantum pada Q.S. Al-Mujadalah ayat 11, dalam mencari ilmu harus melapangkan tempat duduk agar nanti dilapangkan oleh Allah di Surga (4) Bertakwa dan Beriman kepada Allah SWT, hal ini dijelaskan pada Q.S. Az-Zumar ayat 9-10.

Kata Kunci: *Etika, Ilmu, Tafsir Al-Maraghi.*